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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年四国中央市教育委員会第 11 回定例会会議録 

 

令和６年 11 月 26 日（火） 午後１時 27分～ 

 

四国中央市庁 ４階 401 会議室 

 

５名 

 

教育長 東  誠 、委員 星川 光代 、委員 石村 義哲 、 

委員 石川 直子 、委員 児山 初美 、委員 喜井 孝志 

 

なし 

 

教育指導部参与 森実 啓典 、 

教育管理部長 合田 秀人 、 

教育総務課長 宮下  浩 、生涯学習課長 西川 武志 、 

文化・スポーツ振興課長 山田 仁美 、学校教育課長 石川 典英 、 

学校政策課長 鈴木 崇士 、 

教育総務課長補佐 續木 勝士 、教育総務課係長 川上 留美 

 

なし 

 

開会宣言 

教育長挨拶 

日程第１  令和６年第 10 回定例会会議録の承認 

日程第２  令和６年第 11 回定例会会議録署名人の指名 

日程第３  諸般の報告 

教育長より諸般の報告 

各課長より事務報告 

日程第４ その他 

閉会宣言  

 

 

開会 

午後１時 27 分 令和６年第 11 回定例会を開会する。 

本日は委員全員が出席されているため本定例会の成立を確認する。開会に

あたり、教育長よりご挨拶をお願いする。 

 

教育長挨拶 

みなさん、こんにちは。第 11 回定例会にご出席いただきありがとうござ

います。 

早いもので、今年もあとひと月余りで終わりとなります。そう思うだけ

で、何か気忙しく感じます。気温も下がってきました。皆さんも体調管理に

は十分ご留意ください。 

実りの秋、特に 11 月は研究会や行事、スポーツ・文化の行事等が多くあ

りましたが、様々な分野で生き生きと活動している人達の姿に、いい刺激を

もらっています。そして、委員の皆さんには、取り分け、先般の視察研修、
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

 

事務局 

 

東教育長 

大変お世話になりました。 

愛媛県では、現在、11 月 11 日から 12 月 10 日まで「差別をなくする強調

月間」となっておりまして、それに関わる行事が目白押しで、生涯学習課も

大変お世話になっています。委員の皆さんには、学校人権同和教育研究大会

に参加いただきましたが、いかがだったでしょうか。ご存知のように、本市

の教職員においては、ベテラン教員の大量退職に伴い若年教員が増加し、県

内他市からだけでなく他県出身の教員が増えております。人権・同和教育の

推進においても、それぞれが教育を受けてきた環境も違い個人差も大きくあ

ります。このような現状の中で、これまで積み上げてきた本市の学校人権・

同和教育をいかに継承し充実を図っていくか、重要なことであると捉えてい

ます。学年単級の学校も増えておりますので、先日の研究会などを通して、

教員が学び合うことは大変大切な場であると考えています。 

その教員について言いますと、令和７年度採用の公立学校教員試験の結果

などの報道がなされておりますが、小学校の倍率が秋田県や千葉県では 1.1

倍、東京都や鹿児島県が 1.2 倍であったとありました。 

また高知県では、合格通知を出した 280 人中、既に７割超の 204 人が辞退

したということで、追加合格や二次募集を行うということでした。ちなみに

愛媛県では、今年の小学校の倍率が 1.5 倍です。昨年は 2.1 倍だったかと思

います。中学校は、２倍を今年も超しておりますが、愛媛県でも年々志願者

が減少しております。以前は、「学校で人材の質を維持するのに必要とされ

る倍率は３倍は必要」だと言われることもありました。これも、データでき

ちんと検証されたものではなくて、おそらく採用担当者の経験則に基づくも

のかも分かりませんが、どちらにしても教員数の確保、また教育の質の保持

は、重要な問題となってきています。 

今年の小学校陸上運動記録会の運営にあたっている体育主任や役員は、毎

年若手の先生が増えておりますが、その先生方が良く動き、先頭に立って運

営に携わっている姿を頼もしく思いました。ただ、その人達の多くは、本市

出身者ではないということがつらいところではあります。 

さて別件になりますが、ご存知のように 11 月 17 日に、四国中央市議会議

員選挙が行われ、現職の方が 15 人、新人の方が７人当選されました。約３

分の１の方が新しい構成メンバーとなり、女性の議員さんも４人になりまし

たので、雰囲気も大きく変わるのではないかと思っています。また、地元へ

の思いを強く持ち、地域活性化に取り組んでこられている方や、「子育てや

教育支援の充実、教育環境の整備」などを公約に掲げられている方も多くい

らっしゃいますので、学校教育・社会教育に関心を持たれ、学校教育、教育

行政に様々な助言や力をいただけるのではないかと思っているところです。

11 月 27 日で現議員の任期が満了となり、11 月 29 日に臨時議会が開かれ、

新しい体制が始動する予定です。 

では、本日の会議よろしくお願いいたします。 

 

会議録承認 

会議録の承認について諮る。令和６年第 10 回定例会会議録案について、

事務局より説明を求める。 

 

令和６年第 10 回定例会会議録案の概要を説明する。 

 

令和６年第 10 回定例会会議録案の承認について諮る。 
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全委員 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

承認する旨答える。 

 

承認の旨確認し、令和６年第 10 回定例会会議録の原案を承認する旨宣す

る。既に指名の教育委員には、それぞれ後ほど会議録に署名を願う。 

 

会議録署名人の指名 

令和６年第 11 回定例会会議録署名人に、星川 光代委員、石村 義哲委

員を指名する。 

 

報告事項 

 それでは、日程第３諸般の報告に移ります。 

 まず、私からご報告させていただきます。 

皆さん、視察研修大変お疲れさまでした。事務局の皆さん、お世話になり

ました。委員の皆さん全員が参加いただいている中で、報告というのも要ら

ないかなと思いますが、議事録での報告も必要かと思いますので、私の感想

になりますが少し時間をいただきます。 

初日の大阪万博会場は、急ピッチで工事が進められている真っ只中でした

ので、半年後どのような全体像になるのか想像できない状況ではありまし 

た。「万博の華」である海外パビリオンを撤退している国が出ていることや 

経費の問題など、課題が山積しているような報道を耳にしますが、それを目

の当たりにしたような思いも持ちました。完成した大屋根リングは、工事車

両に紛れて遠くに見えましたが、無事に開会式が迎えられ、８月には、そこ

で書道パフォーマンス甲子園が世界に向かって発信されることを楽しみにし

ておきたいと思います。 

 ２日目は、石川県輪島市での視察でした。能登半島地震から 10 か月経ち

ますが、テレビの映像で見た様相が実際に目の前に広がっていることで、改

めて大惨事であったことを思い知らされました。輪島市では倒壊した家屋が

そのままの状態であったり、豪雨災害の爪痕も残っていたり、人影があまり

なく、人が生活をしているという様子が伝わってきませんでした。また、被

災して校舎が使えなくなった輪島市内の６校の小学校の子ども達が、９月か

ら合同で通っている、中心市街地にある河井小学校のグラウンドに完成した

仮設校舎を車窓から見せてもらいました。 

金沢市と輪島市を結ぶ大動脈の「のと里山海道」は、対面通行が可能とな

ってはおりましたけれども、道は左右、上下にうねっていて、走行には注意

が必要ですし、車窓から見える宙に浮いたガードレールや沢地形で大規模崩

落が発生した様子に、よくここまで復旧にこぎつけたなと思うとともに、復

興復旧はまだまだだと思いました。道に慣れたベテランのタクシー運転手

が、スピードも出して上手な運転をしてくれていましたが、そういう道中で

したので、長時間の揺れの上下動はなかなかのもので体にもこたえるもので

した。 

 ３日目の訪問となった石川県能美市は、人口が 48,000 人ほどの町です

が、市の名誉観光大使に松井秀喜さんがいたり九谷焼が有名だったり、ミュ

ージアムや動物園などの施設も充実していて、今、街づくりのトレンドとな

っている言葉に「子育て環境」というのがありますけれども、その面におい

ても、魅力的な町だなという印象を持ちました。能美市教育委員会での説明

と辰巳中学校で実際に授業の様子を見せていただきましたが、能美市は、本

市と同じように「Ｇｏｏｇｌｅパートナー自治体プログラム」に参画をして
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東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

おり、ＩＣＴ教育の理念や積極的な教育実践に刺激を受けることが多くあり

ました。 

一つの成果として、冬休み期間に発生した能登半島地震時に、日常のＣｈ

ｒｏｍｅｂｏｏｋの持ち帰りを実施していたため、子どもたちが自主的にＧ

ｏｏｇｌｅ Ｃｌａｓｓｒｏｏｍ上でクラスメイトの安否を気遣うメッセー

ジや励ましの言葉、地震の状況を共有し、つながり合う姿が見られたという

報告がございました。  

学校訪問におきましても、どの教科の授業においても、Ｃｈｒｏｍｅｂｏ

ｏｋが日常使いされていることを感じました。本市においては、特に中学校

では、学校や教科によって使用頻度に違いがあり、課題でもあると思ってい

ます。もちろん、大前提には学習の質を高めるために、端末の活用機会を増

やすことがあります。 

今回の３日間は、今年度ならではの視察となり、新たな研修、貴重な研修

をさせていただきました。今後の本市の教育行政の推進に生かせていきたい

と思います。 

私は視察研修の翌日、東京渋谷オフィスでの「Ｇｏｏｇｌｅパートナー自

治体サミット」があり参加させていただきましたが、Ｇｏｏｇｌｅパートナ

ー自治体に参画していることにより、様々な研修の場や他市からの刺激を持

てるわけであり、私も、そのサミットで網走市長と知り合いになることがで

きました。そして、これらの陰には、鈴木崇士課長が本市のＧＩＧＡスクー

ル推進において「外の風」を入れるために、全国とのつながりを持つために

奔走してくれていることを改めて実感しました。感謝したいと思います。 

以上報告をします。 

それでは、各課から事務報告をお願いします。 

 

教育総務課所管の教育総務・学校管理・施設に関し、資料に基づき事務報

告する。 

 議案書の２ページをお開きください。 

 10/27～29 教育長からもありましたとおり、石川県及び大阪府に

おきまして、教育長及び教育委員視察研修を実施いたしました。大変お疲れ

さまでございました。 

 11/21 教育を語る会が開催され、教育委員会の課長以上出席のもと、意

見交換を行っております。 

 11/26 本日、令和６年第 11 回教育委員会定例会でございます。 

 11/29 令和６年第１回四国中央市議会臨時会の予定です。 

 12/10～26 令和６年第４回四国中央市議会定例会の予定です。 

12/11 庁議調整会議、一般質問が 12/17～19、教育厚生委員会が 

12/20 の予定です。 

 12/26 令和６年第 12回教育委員会定例会を予定しております。 

 12/27 仕事納め式の予定です。 

１/29 令和７年第１回教育委員会定例会を予定しております。 

 学校給食でございますが、11/18～12/24 関川小学校ほか計 17 校で学校

給食交流会を実施いたします。教育委員の皆様にもご案内のうえ、ご出席い

ただき、また出席を予定していただいており、ありがとうございます。 

以上でございます。 
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西川生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課所管の生涯学習・人権教育に関し、主なものについて資料に基

づき事務報告する。 

議案書３ページをご覧ください。 

教育長からもお話がありましたとおり、「差別をなくする強調月間」とい

うことで、研究大会等が多く開催されております。 

11/５ 東予地区人権・同和教育研究協議会が西条市総合福祉センターほ

か４会場で開催され、本市から 41 名が参加と、実践報告４本をいたしてお

ります。 

11/７ 愛媛県公民館研究大会が本市を会場として、しこちゅ～ホールほ

か３会場の分科会に分かれて開催されております。県内から公民館関係者

315 名が、公民館を取り巻く諸課題について５分科会に分かれて協議をいた

しております。  

11/８ 就学前人権・同和教育研究大会が中曽根保育園で開催されており

ます。 

11/12 愛媛県人権・同和教育研究大会が県民文化会館ほかで開催され、

本市から 110 名の参加と、実践報告２本をおこない、地域の同和教育の推進

について協議をいたしております。 

11/16 吉野川上下流交流大会が三好市・山城町を会場に開催され、本市

から 18 名が参加しております。黒沢湿原の見学や阿波川口駅前川口商店街

の狸祭り及び池田ダムの視察をしております。 

11/18 人権・同和教育推進者養成講座の５回目の講座がしこちゅ～ホー

ルにて開催され閉講いたしました。本年は 390 名の参加者のうち 209 名が修

了しています。全５回受講の修了者は 209 名でございます。 

11/23 市ＰＴＡ連合会の研修研究大会が伊予三島運動公園体育館で開催さ

れ、金生第一小学校、中曽根小学校、土居中学校、新宮小中学校の活動報告

が行われております。 

11/30～12/１ 全国人権・同和教育研究大会が熊本市民会館ほかで開催さ

れ、本市からは 12 名が参加予定でございます。 

12/１ 四国中央市人権のつどいが福祉会館４階多目的ホールで開催され

ます。 

12/８ 新宮地域人権のつどいが新宮小中学校で開催される予定です。 

１/５ 来年でございますが、令和７年四国中央市成人式がしこちゅ～ホ

ールで開催される予定です。12 月に案内状をお送りいたしますので出欠の

ご連絡をお願いいたします。以上でございます。 

 

文化・スポーツ振興課所管の文化振興・スポーツ振興・図書館等に関し、

資料に基づき事務報告する。 

議案書４ページをご覧ください。 

文化振興につきましては、11/２～３ 四国中央市文化協会文化祭（後

期）をしこちゅ～ホールで開催しております。文化協会会員の作品展示及び

芸能発表会を行っており、10/26～27 に前期の文化祭を開催しております

が、合わせて 3,000 人以上の方にご来場いただいております。後期では菊花

展を予定しておりましたが、菊の生育が遅れたことから、残念ながら中止し

ております。 

11/19 書道文化醸成事業を川滝小学校で実施しました。福岡教育大学の

服部一啓教授を講師にお迎えして、１年生から６年生までの全員でいろいろ

な筆を使った書道やパフォーマンスなどを行っております。 
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山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

11/23 四国中央ふれあい大学の情報発信事業として「まちを行く」を開

催しております。市内と徳島県・香川県の古墳を学芸員の解説付きで、バス

で巡りました。20 人が参加しております。 

12/１ ２回目の書道文化醸成事業といたしまして、中之庄公民館で行わ

れる中之庄縁ＪＯＹフェスタの中で、青柳美扇さんを講師にお迎えして、希

望した文字でカレンダーを作成するというイベントを実施いたします。募集

開始から２日間で定員の 50 人に達しております。 

スポーツ振興につきましては、11/４ 四国中央市発足 20 周年記念事業と

して、為末大氏を講師にお迎えして陸上教室を開催しております。午前中は

小学校１年生から３年生を対象にした走り方の教室、午後は小学校４年生か

ら中学校３年生を対象にしたランニングの基本動作を教えていただきまし

た。保護者などの見学者を含めて 650 名が参加をしております。 

11/27 四国中央市発足 20 周年記念事業といたしまして、「愛媛・ハワイ

交流少年野球大会」を浜公園川之江野球場と伊予三島運動公園野球場で 

実施いたします。平成 13 年にハワイ州オアフ島で発生したえひめ丸の事故

をきっかけに、平成 14 年以降、愛媛とハワイで交互に子ども達による野球

大会を実施しているもので、例年は宇和島市で開催していましたが、今年は

20 周年記念事業として本市においても開催されることになりました。 

 12/１ 第 21 回四国中央市駅伝大会が浜公園周辺で開催されます。 

 12/15 第 20 回四国中央市綱引き大会が土居総合体育館で開催の予定で

す。 

 12/28 市発足 20 周年記念事業として、第１回四国中央市キッズサッカー

フェスティバルを開催する予定です。ＦＣ今治のレディース選手によるサッ

カー教室やサッカーイベントを、幼稚園・保育園の年長さんを対象に実施す

る予定としております。 

続きまして、資料の５ページから７ページにかけましては、市内３図書館

の予定となっております。各図書館において、おはなし会などのイベントが

開催・予定されております。 

なお、土居図書館におきましては、11/11～25 空調改修工事のため休館

しておりましたが、終了しまして本日より開館をしております。 

12/29～１/３ 各館とも休館となっております。 

続きまして、８ページ歴史考古博物館におきましては、12月８日まで特別

展『妻鳥陵墓参考地「東宮山古墳」展』を開催しております。 

暁雨館におきましては、11/17 お茶インストラクターを講師に招きまし

て、お茶を楽しむイベントを開催しました。今年は初の試みとして新宮産紅

茶の飲み比べを実施しております。 

歴史考古博物館・暁雨館につきましても 12 月 29 日から１月３日まで休館

の予定となっております。以上でございます。 

 

学校教育に関し、資料に基づき事務報告する。 

それでは、議案書９ページをご覧ください。 

11/１ 市学校人権・同和教育研究大会が市内各会場で開催されておりま

す。市内の教職員が見識を深めることができました。教育委員の皆さまにも

ご参加いただきありがとうございました。 

11/８～12 愛媛県中学校新人体育大会が東・中・南予各ブロックに分か

れて行われております。予選を勝ち抜いた個人・団体が参加しております。 

10/26 陸上競技、11/15～16 柔道競技が開催されております。 
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石川学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/11 愛媛県小学校陸上運動記録会がニンジニアスタジアムで開催され

ております。 

11/14 川之江北中学校で愛媛県特色ある道徳教室推進事業推進発表会が

開催され、公開事業の研究発表等が行われました。教育委員の皆さまにもご

参加いただきありがとうございます。 

11/17 新居浜市東雲競技場愛媛中学駅伝コースで愛媛中学駅伝競走大会

が開催されております。本市からも川之江南中学校と土居中学校、三島南中

学校の男子、川之江南中学校と川之江北中学校の女子の計５チームが参加し

健闘しております。川之江南中学校の女子は３位と健闘しておりました。 

11/21 えひめいじめＳＴＯＰ！デイｐｌｕｓが県内一斉にオンラインで

開催されております。松前町をメイン会場として、県内全ての小学校６年生

と中学校１年生がオンラインで参加しております。令和３年度から４年連続

でのオンライン開催となっておりますが、当日の様子は昨年と同様、12月に

テレビ愛媛で放送されると聞いております。 

11/28 市教育支援委員会が開催されます。適正な通学・指導に向けて動

き出しを始めます。 

11/29 小学校親善音楽会がしこちゅ～ホールで終日行われる予定ですの

で、ご参加いただきますようお願いいたします。 

議案書 10ページをご覧ください。 

12/25 第２学期の終業式となっております。今年度は夏に学校閉庁日を

４日設けましたが、加えて冬休みについても 12 月 27 日に学校閉庁日を予定

しております。日直も置かずに完全に学校を閉めるという日になっておりま

すが、保護者にも理解を求めるようにしております。 

少年育成センターにおきましては、11/22 四国中央市中高生徒指導連絡

協議会が開催されております。各地区の補導委員会や協議会等も行われてお

ります。以上でございます。 

 

学校政策に関し、資料に基づき事務報告する。 

議案書９ページにお戻りください。 

先ほど教育長からもございましたが、10/31 Ｇｏｏｇｌｅ渋谷オフィス

で開催されました、Ｇｏｏｇｌｅパートナー自治体サミットに参加し、本市

の事例について発表する場をいただいております。 

11/１ 文部科学省のリーディングＤＸスクール事業に参画している愛知

県春日井市の高森台中学校と出川小学校を訪問しております。参加者が 800

名を超える大きな公開授業となっておりました。 

11/５ 新宮小中学校におきまして、愛媛大学紙産業イノベーションセン

ターの伊藤弘和准教授を招いた連携授業を行っております。 

11/６～７ 埼玉県久喜市を訪問しまして、鷲宮西中学校を見学させても

らいました。 

11/13 川之江小学校の校内ＩＣＴ研修という形で、文部科学省の平井奉

子先生をお招きし、リーディングＤＸスクールの公開授業に向けた確認・準

備を行っております。 

11/18 川之江小学校学校保健委員会講演会として松前町のエンゼル学園

の勝見慶子先生をお招きし、「メディアバランスを考える」ということで、

小学校４年生から６年生までを対象の講演会を行いました。 

11/19 市教育情報推進化委員会を開催し、生成ＡＩのワークショップを

行ったり、来年度更新予定の一人一台端末のトレンドの紹介などを行ってお
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鈴木学校政策課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東教育長 

 

全委員 

 

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

ります。 

11/20 愛媛大学社会共創学部連携授業として、新宮小中学校でプログラ

ミングの授業を行いました。年々、愛媛大学の協力体制も濃くなっており、

教授２名と大学生 12 名に来ていただいて、ｍＢｏｔ２というプログラミン

グ教材を使って授業を行っていただいております。 

11/21 香川県のリーディングＤＸスクール事業に参画している多度津中

学校を訪問しております。 

11/23 「ｅスクール ステップアップ・キャンプ 2024 神戸大会」が神戸

市立なぎさ小学校で開催され、本市の事例を馬越先生が登壇し発表しており

ます。 

11/23～24 新宮小中学校の転入学希望者の面接を行っております。 

11/28～29 愛媛大学紙産業イノベーションセンター連携授業として、新

宮小中学校におきまして、連携授業を予定しております。 

12/２ 教育芸術社を招聘して上分小学校で音楽の教科等研修会を予定し

ております。 

12/５ 新宮小中学校で１～２年生が幼稚園児と一緒に活動するおもちゃ

フェスティバルを予定しております。 

12/５ 大分県玖珠町立塚脇小学校で公開授業が行われるという事で訪問

する予定です。 

12/６ 大阪府池田市立神田小学校で公開授業が行われるという事で訪問

する予定です。 

12/13 Ｇｏｏｇｌｅ渋谷オフィスと東京大学本郷キャンパスにおいて、

ＧｏｏｇｌｅジュニアＩＣＴリーダーサミットが開催されます。本市から小

学生５名を派遣し発表する予定となっております。 

 12/19 新宮小中学校で河原学園の連携授業を予定しております。 

 12/21 三島東中学校でジュニアＩＣＴリーダーのワークショップを実施

する予定です。 

 １/27 リーディングＤＸスクールの公開授業を川之江小学校で行うこと

といたしております。 

 ２/27 夏に開催しましたＧＩＧＡフェスティバルの取組についてＩＣＴ

夢コンテスト優良賞を受賞しておりまして、国立オリンピック記念青少年総

合センターで表彰式と実践発表を予定しております。以上でございます。 

 

只今の報告について、意見質問等がないか問う。 

 

 特になし。 

 

お手元にお配りしております新春競書大会と書道パフォーマンス甲子園の

チラシにつきましてご説明いたします。 

新春競書大会は、昨年度の第13回大会では346名から応募がございまし

て、330名が参加してくださいました。第14回大会である今年度は、１月19

日に伊予三島運動公園にて開催されます。これまでは、市外は三好市と観音 

寺市に参加を呼び掛けていましたが、今年度からさらに広げて新居浜市、大

豊町、土佐町、本山町、大川村も対象に含めて募集をしているところです。

教育委員の皆さまにもご案内させていただきますのでお願いいたします。 

書道パフォーマンス甲子園は、来年度の実施日は７月27日に決定いたして

おりますので、学校等へ配布し４月初旬から予選の申し込み、ご応募いただ



四 国 中 央 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

9  

山田文化・スポー

ツ振興課長 

 

 

續木教育総務課長

補佐 

 

東教育長 

 

全委員 

 

東教育長 

 

 

 

宮下教育総務課長 

 

 

 

東教育長 

けますよう周知してまいります。裏側が万博大会に関するものであわせて周

知していきたいと思います。以上でございます。 

 

その他 

教育長及び教育委員視察研修の報告について（概要説明） 

 

 

只今の報告等について、意見質問等ないか問う。 

 

 特になし。 

 

その他に報告等ないか問い、報告意見等ない旨確認する。 

以上で本日の日程はすべて終了しました。 

次回定例会の招集を願う発言。 

 

次回、令和６年第12回教育委員会定例会を令和６年12月26日（木曜日） 

午後１時 30 分から、四国中央市庁４階 401 会議室に招集する。  

 

閉 会 

 午後２時 24 分、閉会を宣する。 

 

 以上、会議の顛末を記録し、その真正であることを認め、署名する。 

 

 

教育委員会会議録署名人 

 

 

 四国中央市教育委員会 委員 

 

 

  四国中央市教育委員会 委員 

 

 

               会議録作成者 教育総務課 


